

BAB V

PENUTUP

A. SIMPULAN

Dari pembahasan yang telah diuraikan dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

- 1 Peran dari produk pembiayaan gadai emas pada Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang Martapura memiliki peran yang sangat baik dalam meningkatkan laba perusahaan disektor perbankan. Hal tersebut dapat dibuktikan dengan banyaknya masyarakat yang bersedia menggunakan dan menjadi nasabah pada produk pembiayaan gadai emas tersebut. Perkembangan pembiayaan gadai emas dari tahun ke tahun meningkat dan memberikan kontribusi yang lumayan besar untuk *fee base* di bank syariah Indonesia kantor cabang Martapura.
- 2 Kendala yang dihadapi bank syariah Indonesia kantor cabang Martapura untuk memperoleh laba bersih adalah masih banyak lapisan masyarakat yang belum terjangkau oleh gadai emas BSI dan banyak nasabah yang belum mengetahui bahwa ada produk pembiayaan gadai emas di bank syariah Indonesia.

B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang Martapura, sebaiknya dapat memperluas sosialisasi pemasaran pembiayaan gadai emas, agar

masyarakat yang belum tahu dapat menjadi nasabah Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang Martapura karena pembiayaan gadai emas memiliki prospek yang baik. Pelayanan dan kerja sama tim yang telah dijalankan agar tetap dipertahankan karena sudah berjalan dengan baik dan mungkin bisa lebih ditingkatkan lagi untuk memperoleh hasil yang maksimal.

2. Bagi masyarakat umum, dapat melakukan segala transaksi keuangan yang berbasis syariah agar memperoleh ridho Allah Subhanahu wa Ta'ala. Sebaiknya jika masyarakat yang memiliki emas (perhiasan) namun membutuhkan dana untuk memenuhi kebutuhan hidup tidak salahnya menjadi nasabah pembiayaan gadai emas yang ada di Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang Martapura karena merupakan produk pembiayaan atas dasar jaminan emas sebagai salah satu alternatif memperoleh uang tunai dengan cepat serta biaya titip ringan.
3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat memperluas daerah survei, sehingga penelitian lebih mungkin untuk disimpulkan secara umum serta lebih akurat lagi. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan, sehingga diharapkan kekurangan-kekurangan tersebut dapat digunakan sebagai kajian untuk peneliti berikutnya dan dapat melengkapi kekurangan yang berkaitan dengan lembaga keuangan syariah.